

MA LUMIERE ET MON SALUT

De l'amour d'un cœur,

Notre mission en tant qu'héritier du royaume des cieux est de témoigner de ce à quoi nous croyons. Efforçons-nous de faire le peu que nous pouvons et l'Esprit du Seigneur qui est toujours avec nous fera le reste. C'est lui qui ouvre les cœurs et les dispose à faire la volonté de Dieu. Là où se trouve l'esprit de Dieu, les chaînes se brisent, les prisons s'écroulent et nous avons la capacité de tout endurer grâce à sa présence dans nos cœurs. Si nous souffrons, nous ne souffrons pas tout seul, nous souffrons avec lui. Il ne peut nous laisser souffrir tout seul.

Nous sommes appelés à témoigner de ce que nous avons vu, vécu, entendu et lu dans de bonnes et vraie revue afin de contribuer à l'avènement du règne de paix, joie, justice et surtout d'amour en nous et autour de nous. L'ascension du Christ est déjà notre victoire. Le Christ est Assi à la droite du Père ou il prépare une place pour chacun d'entre nous. Il y a des places pour tout le monde, ce n'est pas un concours. À nous de vivre comme il le veut en cherchant à faire tous les jours sa sainte volonté.

Notre témoignage de vie contribuera non seulement à des changements dans nos familles mais également dans celle des autres. Le Christ est présent en esprit dans nos cœurs. Tant que nous-nous efforçons de faire ce qui lui plaît-il y demeure. Sans lui nous ne pouvons rien faire. Dans tout ce que nous faisons ou avons à faire, nous devons d'abord nous vêtir de notre *manteau divin*. Il est en nous certes, mais il faut qu'il y demeure pour nous aider dans tout ce que nous avons à faire, d'où la nécessité de l'invoquer chaque jour non seulement pour qu'il se renouvelle en nous mais également pour une nouvelle effusion dans nos pauvres cœurs. Les dons du seigneur ne s'achètent pas avec de l'argent. Leur valeur ne varie pas en fonction de la quantité d'argent que nous apportons. Elles ont des yeux qui scrutent nos cœurs pour voir et nous montrer si elle nous en juge digne ce que nous sommes vraiment. Ce sont des grâces que le Seigneur réserve à tous ceux qui le connaissent, qui veulent le connaître et même ceux qui ne le connaissent pas. Le jour de la pentecôte arrive, et comme d'habitude, les multiples dons de l'amour du seigneur seront disponibles. Attendons les dans la prière avec marie et jésus. Le cœur de jésus est toujours prêt à se donner à nous chaque jour. Nous sommes des enfants de Dieu, demeurons dans l'oraison et l'amour véritable. Nous verrons que les moments de douleurs qui paraissent plus nombreux que les moments de bonheur renferment une multitude de bénédictions qui s'appellent témoignages. **Bonne fête de la pentecôte !!!**